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Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Hildesheim zu Sozialwohnungen in der Stadt 
Hildesheim
per E-Mail

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Ingo Meyer,

die Versorgung der Bevölkerung mit bezahlbarem Wohnraum wird auch in Hildesheim ein immer 
größeres Problem. Die angekündigten Mieterhöhungen der Vonovia zeigen deutlich, dass städti-
sches Eigentum nicht weiter privatisiert werden darf.  
Unter anderem die steigende Zahl an Studierenden wird Hildesheim vor Herausforderungen stel-
len. Der Bedarf an qualitativ hochwertigem und gleichzeitig bezahlbarem Wohnraum ist dabei jetzt 
schon gegeben. 

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die schriftliche Beantwortung folgender Fragen:

 
Anfrage:

1. Wie hat sich die Zahl der Sozialwohnungen in der Stadt Hildesheim seit 2012 entwickelt?
a) Wie viele Wohnungen fielen aus dem Bestand durch auslaufende Sozialbindung?
b) Wie viele Wohnungen kamen durch Neubau hinzu?
c) Wie viele Wohnungen kamen durch Renovierung/Investierung des Wohnraumbe-
standes wieder in die Sozialbindung?

2. Auf welche Stadtteile verteilen sich zur Zeit die Sozialwohnungen  (Sozialer Wohnungsbau /
Soziale Wohnraumförderung)
            
3. Wie viele dieser Wohnungen sind zurzeit belegt?

4. Welche Grundstücke stehen der Stadt Hildesheim theoretisch zum Neubau von „Sozial-
wohnungen“  (Sozialer Wohnungsbau /Soziale Wohnraumförde-rung) zur Verfügung?
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Mit freundlichen Gruß

      

Maik Brückner

stellv. Fraktionsvorsitzender
Fraktion DIE LINKE. im Stadtrat Hildesheim
www.stadt.linksfraktion-hi.de 


